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期　日 日　　　　程 放映
予定

11月28日（金） 本会議（ 議案説明 ）

12月 9日（火） 本会議（ 一般質問 ） ○

10日（水） 本会議（ 一般質問 ） ○

11日（木） 本会議（ 議案質疑 ）

12日（金） 建設経済委員会

15日（月） 厚生文教委員会

16日（火） 総務委員会

22日（月） 本会議（委員長報告･討論･採決）

〜ケーブルテレビ中継〜
午前10時〜会議終了まで（録画放映は当日午後7時〜予定）

※日程は、変更になる場合もありますのでご了承ください。

議会中継が111chに変更されました!
クローバーテレビによる弥富市議会中継が6月定例会より
121chから111chに変更されました。

12月定例会の開催日程（予定）

こ
れ
ま
で
の
実
績
は
言
う
ま
で

も
な
い
。
今
回
の
改
正
条
例
で

は
対
象
地
域
を
市
内
全
域
に
し

た
点
、
さ
ら
に
奨
励
金
の
額
を

減
額
し
た
点
は
評
価
で
き
る
。

　

本
市
を
取
り
巻
く
財
政
状
況

を
踏
ま
え
る
と
引
き
続
き
企
業

誘
致
を
進
め
税
収
の
確
保
は
欠

か
せ
な
い
と
考
え
賛
成
す
る
。

※
採
決
は
、
4
頁
議
案
等
の
賛
否
状

況
一
覧
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

質
　
疑

①　

調
査
費
の
具
体
的
内
容
は
。

②　

今
回
の
業
務
で
事
業
認
可

が
な
さ
れ
た
と
解
釈
し
て
よ

い
の
か
。

③　

事
業
着
手
の
見
通
し
は
。

答
弁（
開
発
部
長
）

①　

県
が
執
行
す
る
名
古
屋
第

3
環
状
線
の
道
路
予
備
設
計

の
修
正
業
務
に
伴
い
、
平
島

町
及
び
前
ケ
須
町
地
内
の
錦

通
線
や
市
道
の
取
り
付
け
を

計
画
策
定
す
る
測
量
設
計
業

務
で
あ
る
。

答
弁（
市
長
）

②　

事
業
認
可
は
決
定
さ
れ
て

い
な
い
が
、
今
回
の
業
務
も

事
業
認
可
を
前
提
に
進
め
ら

れ
て
お
り
引
き
続
き
要
望
し

て
い
く
。

③　

具
体
的
な
着
手
の
時
期
は

今
後
協
議
の
上
、
決
定
さ

れ
る
。

※
採
決
は
、
4
頁
議
案
等
の
賛
否
状

況
一
覧
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

　
任
期
満
了
に
伴
い
、
再
任
に

同
意
し
ま
し
た
。

　

飯
田　

哲
夫　

氏

　
　
　
　
　
（
66
歳
・
松
名
）

　
細
江
利
夫
氏
の
任
期
満
了
に

伴
い
、
後
任
者
と
し
て
任
命
に

同
意
し
ま
し
た
。

　

佐
藤　
　

孝　

氏

　
　
　
　
　
（
64
歳
・
加
稲
）

　
鶉
石
芳
樹
氏
の
任
期
満
了
に

伴
い
、
後
任
者
と
し
て
任
命
に

同
意
し
ま
し
た
。

　

奥
山　
　

巧　

氏

　
　
　
　
　
（
60
歳
・
佐
古
木
）

　
福
田
正
美
氏
の
任
期
満
了
に

伴
い
、
候
補
者
と
し
て
適
任
で

あ
る
と
決
定
し
ま
し
た
。

　

伊
藤　

敏
之　

氏

　
　
　
　
　
（
61
歳
・
西
末
広
）

　
花
井
　
功
氏
の
任
期
満
了
に

伴
い
、
候
補
者
と
し
て
適
任
で

あ
る
と
決
定
し
ま
し
た
。

　

飯
田　
　

一　

氏

　
　
　
　
　
（
64
歳
・
鎌
島
）

◆
定
数
改
善
計
画
の
早
期
策

定
・
実
施
と
義
務
教
育
費
国

庫
負
担
制
度
の
堅
持
及
び
拡

充
を
求
め
る
意
見
書

（
内
閣
総
理
大
臣
・
官
房
長
官
・

文
部
科
学
大
臣
・
財
務
大
臣
・

総
務
大
臣
に
提
出
）

◆
愛
知
県
の
私
学
助
成
の
増
額

と
拡
充
に
関
す
る
意
見
書

（
愛
知
県
知
事
に
提
出
）

◆
国
の
私
学
助
成
の
増
額
と
拡

充
に
関
す
る
意
見
書

（
内
閣
総
理
大
臣
・
文
部
科
学

大
臣
・
財
務
大
臣
・
総
務
大
臣

に
提
出
）

意
見
書
の
提
出

議会運営委員会視察報告　（岐阜県関市10月16日）
　環境に配慮したペーパーレス化や議事運営の円滑化を
目的とし25年から議会にタブレット導入している取り組
みについて視察してきました。
　ペーパーレス化は、環境面に配慮することはもちろん
のこと、コスト削減にも繋がる取り組みであるという説
明は参考になるものでした。

議
案
第
42
号

平
成
26
年
度
弥
富
市
一
般

会
計
補
正
予
算（
第
3
号
）

　

決
算
認
定
に
関
す
る
質
疑
討
論

は
特
集（
6
〜
7
頁
）を
ご
覧
く
だ

さ
い
。

固
定
資
産
評
価
審
査

委
員
会
委
員
の
選
任

人
権
擁
護
委
員
の
推
薦

教
育
委
員
会
委
員
の
選
任




